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Protokoll des 61. Kreistages des Leichtathletik-Kreises Offenbach-Hanau am 
13.01.2023 in Seligenstadt-Froschhausen  
Beginn: 19.00 Uhr 
Ende: 21.30 Uhr 

TOP 1 Begrüßung 

Der Vorsitzende der TuS Froschhausen Josef Sticksel begrüßt die Anwesenden und wünscht der 
Veranstaltung einen guten Verlauf. 

Paul Gast begrüßt die Ehrengäste Jörg Wagner - Sportkreisvorsitzender -, den HLV-Präsidenten Klaus 
Schuder, den Vorsitzenden der Region Rhein-Main Stefan Wellenhöfer, den HLV-Wettkampfsportwart Klaus 
Frömmel sowie die anwesenden Vorstandsmitglieder und Vereinsvertreter. 

TOP 2 Totenehrung 

Die Namen der seit dem letzten Kreistag Verstorbenen werden verlesen und der Toten wird gedacht. 

TOP 3 Grußworte der Gäste 
. 
Der Vorsitzende des Sportkreises Offenbach Jörg Wagner überreicht Paul Gast die Ehrenplakette in Gold 
des Sportkreises mit Urkunde in Anerkennung der ehrenamtlichen Verdienste.

Klaus Schuder als HLV-Präsident geht auf einige sportpolitische Entwicklungen, insbesondere die HLV-
Strukturreform, sowie die anstehenden Meisterschaften, ein und würdigt das lange Wirken von Paul Gast. 

Stefan Wellenhöfer stellt sich als Vertreter der Kreise im Verbandsrat vor. 

TOP 4 Feststellung der Stimmberechtigten 

 27 von 101 stimmberechtigten Vereinsvertreter aus 20 von 66 Vereinen sind anwesend. 

TOP 5 Berichte des Vorstandes und TOP 6 Aussprache zu den Berichten 

Die schriftlichen Berichte sind bereits vor dem Kreistag auf der Homepage des Kreises veröffentlicht worden. 
Die Berichte werden kurz erörtert. Paul Gast nutzt die Gelegenheit sich bei den 
Fachwartinnen und Fachwarten für die Arbeit und Zusammenarbeit im letzten Jahr zu bedanken. Insgesamt 
ist ein Rückgang sowohl bei der Zahl der an Wettkämpfen Teilnehmenden sowie der Leistungsbreite 
festzustellen. Es wird auch zunehmend schwieriger, die Mannschaft für den Kreisvergleichskampf in 
Bruchköbel zu stellen. Mangels hinreichender Teilnehmerzahl in den Vereinen wurden bei der KILA 
Startgemeinschaften gebildet. Die Kampfrichtersituation im Kreis ist zufriedenstellend, lediglich bei einem 
Kreiswettkampf war die Zahl der Kampfrichter zu gering. Es wurden mehrere Kampfrichter neu ausgebildet 
und auch Fortbildungen fanden statt. Bei der offiziellen Kampfrichterbekleidung bestehen nach wie vor 
Lieferschwierigkeiten. Auf Kreisebene muss nicht die aktuelle offizielle Kampfrichterbekleidung getragen 
werden, dies ist erst ab Hessenebene erforderlich. 
Paul Gast würdigt nochmal das Engagement von Norbert Engel im Rahmen des 60jährigen Kreisjubiläums. 

TOP 7 Kassenbericht 
. 
Lutz Ernst erläutert seinen Bericht und weist darauf hin, dass der Kreis 1.000 Euro vom Verband erhalten 
hat. Weitere Einnahmen ergaben sich aus der Ausrichtung der Kreis-Einzelmeisterschaften Freiluft, Regional 
Langstaffel und Kreisvergleichskampf. Auf der Ausgabenseite ist die Mitfinanzierung der 
Kampfrichterkleidung zu erwähnen. Es ergab sich ein Saldo von plus 172 Euro.  
Die bargeldlose Abwicklung der Zahlung der Gebühren wird positiv gesehen, auch wenn vereinzelt Vereine 
vergessen, die Rechnung zu bezahlen. 
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TOP 8 Bericht der Kassenprüfer 

Die Kasse wurde am 12.01. 2023 geprüft. Es wurden alle Belege geprüft, es gab keine Beanstandungen. 

TOP 9 Anträge 

Es liegt ein Antrag zu Ziffer 20 der Allgemeinen Ausschreibung-Bestimmungen für Hessische 
Meisterschaften vor. Norbert Engel erläutert diesen. Zielsetzung ist, dass auch bei Seniorenmeisterschaften 
eine Meisterschaftswertung nur erfolgt, wenn mindestens 3 Teilnehmer oder Teilnehmerinnen oder 2 
Staffeln den Wettbewerb aufnehmen.  
Der Antrag wird bei einer Zustimmung und einer Enthaltung abgelehnt. 

TOP 10 Wahl eines Wahlleiters 

Klaus Schuder wird einstimmig zum Wahlleiter gewählt. 

TOP 11 Entlastung des Vorstands 

Es wird durch die Kassenprüferin Anja Zorn der Antrag auf Entlastung des Kreis-Vorstandes für das Jahr 
2022 gestellt, der ohne Gegenstimme angenommen wird. 

TOP 12 Wahlen 

Vor Beginn der Wahlen werden die Vorstandsmitglieder, die nicht mehr für ein Amt zur Verfügung stehen, 
verabschiedet. Paul Gast wird eine Anerkennung mit entsprechenden Dankesworten seitens des 
Kreisvorstandes und des HLV-Präsidenten überreicht. Ebenso geht ein herzlicher Dank und ein Geschenk 
an Hans Röhrig. 

Die Wahlen werden offen durchgeführt, nachdem dies jeweils einstimmig beschlossen worden ist. Der 
Vorstand wird einstimmig bzw. bei Enthaltung der Kandidaten gewählt. Bei Abwesenheit liegt jeweils eine 
schriftliche Erklärung vor:  
12.1 Vorsitzender: Lutz Ernst  
12.2 Stellv. Vorsitzender: Jens Indorf 
12.3 Kassenwartin: Silke Stolt 
12.4 Sportwart/in Stadion: Kristoffer Uhlisch  
12.5. Sportwart/in Stadionferne Veranstaltungen: Jens Indorf 
12.6 Jugendwart: Harald Röder  
12.7 Beauftragte Kinderleichtathletik: Anja Reising  
12.8 Breitensportwart/in: -- n/a 
12.9. Fachwart IT: Kristoffer Uhlisch 
12.10. Seniorenwartin: Linda Müller  
12.11. Kampfrichterwarte: Julian und Lukas Matanovic  
12.12. Schulsportbeauftragte: Lisa Weidelt
12.13. Statistiker: Harald Röder 
12.14. Pressewartin: Kornelia Wrzesniok  
12.15. Schriftführerin: Kristine Exner  
12.16: Beisitzer/in:  -- n/a 
12.17. Ehrenvorsitzender: Paul Gast 
12.18. Ehrenmitglied: Hans Röhrig 

Lutz Ernst bedankt sich für das ihm entgegengebrachte Vertrauen und beglückwünscht die 
Vorstandsmitglieder zu ihrer Wahl. 
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TOP 13 Wahl der Kassenprüfer 

Anja Zorn und Detlev Gumbmann werden einstimmig zu Kassenprüfern gewählt. 

TOP 14 Wahl des Tagungsortes des nächsten Kreistages  

Als Ausrichtungsort für den Kreistag 2023 wird einstimmig Offenbach vorgesehen. 

TOP 15 Verschiedenes  

Lutz Ernst bedankt sich bei den Anwesenden, wünscht viel Erfolg für das Jahr und schließt die Sitzung. 

Lutz Ernst Kristine Exner 
Vorsitzender Schriftführerin 




